



28.09.2020

Stellungnahme zum öffentlichen Auftreten von Samuel Eckert

Samuel Eckert ist ein junger Unternehmer und Aktivist, der sich für die Verbreitung seiner Auffassungen in Bezug auf die Corona-Pandemie und die mit ihr verbundenen behördlichen Einschränkungen einsetzt. Eckert ist als Deutscher in der Schweiz wohnhaft. Er ist zwar seit wenigen Jahren Mitglied einer örtlichen Kirchengemeinde der Freikirche der Siebenten-Tags-Adventisten in Baden-Württemberg, war aber nie Angestellter der Freikirche, noch ist er als Beauftragter in ihrem Namen unterwegs. Seine öffentlichen Äußerungen sind daher als rein private Meinungsäußerung einzustufen.

Distanzierung der Freikirche

Die Freikirche der Siebenten-Tags-Adventisten distanziert sich mit aller Entschiedenheit von Auffassungen, welche die Gefahren einer Ansteckung mit dem Corona-Virus leugnen. Aus diesem Grund ruft die Kirchenleitung der Siebenten-Tags-Adventisten in Deutschland ihre Kirchengemeinden dazu auf, privaten Spekulationen im Zusammenhang mit der Corona-Krise keinen Glauben zu schenken, sondern die behördlich angeordneten Hygienemaßnahmen sowie die kirchlichen Infektionsschutzkonzepte zum eigenen Schutz und zum Schutz anderer zu beachten.

Auftrittsverbot für Samuel Eckert

Um deutlich zu machen, dass Samuel Eckert bei seinen öffentlichen Auftritten nicht im Namen der Freikirche der Siebenten-Tags-Adventisten spricht, hat die regionale Kirchenleitung in Baden-Württemberg ein Auftrittsverbot für Samuel Eckert in den Kirchengemeinden auf ihrem Gebiet ausgesprochen. Seitens der Vorstände der überregionalen Kirchenleitungen in Deutschland wird auch allen anderen regionalen Kirchenleitungen empfohlen, dieses Verbot für Samuel Eckert, im Namen der Freikirche zu sprechen, zu beachten.

Weitergehende Informationen zum Thema Corona sind u.a. unter folgenden Adressen abrufbar:

<https://www.adventisten.de/utility/dokumente-und-stellungnahmen/>

<https://www.apd.info/2020/03/17/coronavirus-einschraenkung-der-buergerlichen-freiheitsrechte-muss-ausnahme-bleiben/>

Jens-Oliver Mohr

*Freikirche der Siebenten-Tags-Adventisten in Deutschland
Presse- und Informationsstelle
Senefelderstr. 15
73760 Ostfildern
0711-4481914
jens.mohr@adventisten.de*